
BORNE DE RECHARGE POUR VÉHICULE ÉLÉCTRIQUE 

Après avoir de quoi faire le plein de son véhicule en essence, gasoil et éthanol, après avoir de quoi laver  
son véhicule, nous pouvons maintenant sur notre commune, grâce à notre Communauté de Com-
munes, recharger nos véhicules électrique au n° 1 Allée du 19 mars 1964. Ce positionnement central, 
proche de la place de l’église permet à chaque utilisateurs de trouver son occupation le temps de faire 
son plein.  

FC JOUY-LE-POTIER 

L’équipe encadrante du FC JOUY LE POTIER / FCJLP sera enchantée de vous retrouver pour cette rentrée sportive au forum 
des associations qui se déroulera le samedi 9 septembre 2023 au gymnase rue Charles ROCHER pour répondre à vos ques-
tions et échanger sur les modalités d’inscription et d’organisation de cette nouvelle saison 2023 – 2024. 
Nous comptons sur votre présence et votre soutien afin de permettre au club de s’épanouir, tout en gardant notre esprit de 
convivialité, de proximité et de plaisir propre à notre institution et à l’image de notre commune. 
Le lancement de notre site internet dédié au club est LA GRANDE NOUVEAUTE de cette rentrée et va nous permettre d’être 
au plus proche de vous. Vous y trouverez toutes les informations relatives au club (communications, résultats, classements, 
boutiques en ligne …). 
Il est accessible par le lien suivant : https://www.fcjlp.com/ 

A très bientôt pour de nouvelles aventures 

Matthieu PUYGRENIER  
Président du FC JOUY LE POTIER /FCJLP et l’ensemble des encadrants du club 

Une réunion publique d’informations 
générales se tiendra  

le 17 Novembre salle de La Fraternelle à 
20h30. 

BALAYAGE DES CANIVEAUX 

Passage de la balayeuse   
le mardi 19 septembre 2023 

Merci de laisser  
les caniveaux libres. 

RÉUNION PUBLIQUE ANNUELLE 

VISITE STATION D’ÉPURATION 

Les Joviciennes et Joviciens qui le souhaitent peuvent venir visi-
ter leur station d’épuration, les samedis 16 et 23 septembre le 
matin, sur inscription en Mairie avant le 12 septembre. 

L’entretien et la propreté de la commune sont importants 
pour les Joviciens et pour nos visiteurs. Merci de respecter  
les lieux du tri des ordures. 

CIVISME 

CES JOVICIENNES ET JOVICIENS QUI  
PORTENT HAUT LES COULEURS DE NOTRE COMMUNE 

Après, Aïnoha en équipe de France de gymnastique rythmique, Kiara Mesland championne de moto-cross, Flora et Aurélie au trail 
Corsica, c’est maintenant Jade Gire et Gino Bauduin qui côtoient les sommets nationaux en tir sportif au pistolet. 

LE MOT DU MAIRE SEPTEMBRE 2023 

La vie continue … c’est la rentrée ! 

En ce début d‘été des journaleux de bureau de notre quotidien local ont cru bon de consacrer une 
demie page sur ma tenue vestimentaire, sans même avoir l’honnêteté de m’en parler avant. Sans 
même savoir depuis combien d’années je suis élu ils ont jugé ma tenue d’un jour comme déca-
dente. J’assume tout à fait mes tenues, adaptées à l’activité du moment. Je respecte autant que 
tout autre élu mes électeurs et sûrement beaucoup plus que ceux qui  veulent gagner le pouvoir 
dans la rue quand ils l’ont perdu par la démocratie, ceux qui disent la police tue, qui accusent un 
ministre d’assassin ou qui tape du pied dans un ballon à l’effigie d’un autre ministre. 
Moi je suis un élu normal et de proximité. L’habit ne fait pas le moine mais l’instruction ne fait pas 
l’intelligence. Aucun doute ces pseudos journalistes n’iront jamais en Russie, en Ukraine, en Afgha-
nistan, en Amazonie, en Afrique, bref là où il y a des vrais sujets. 
 

Plus de 190 enfants rentrent dans nos 8 classes de notre école « Les Raboliots ». Douze pour cent de notre population à donc 
entre 3 et 11 ans ce qui prouve le dynamisme de notre village.  

Des travaux vont reprendre sur la commune.  
L’installation de la vidéo-protection avec 25 caméras permettant de sécuriser l’espace public et ainsi repérer les cambrioleurs et 
autres voyous, sans empiéter sur la vie privée de chacun. Ainsi la sécurité des Joviciennes et Joviciens sera renforcée. 
Une piste multi usages va être réalisée rue d’Orléans afin de permettre d’aller en sécurité du centre bourg à la ZAC de la Poterie 
avec ses commerces et son Pôle Santé. 
Ainsi toutes les routes départementales traversant notre bourg seront équipées et sécurisées. 

Prochainement vous allez recevoir vos feuilles de taxes foncières et vous y remarquerez une augmentation significative. En effet, 
l’État, pour compenser en partie la perte des taxes d’habitation qu’il avait décidé de supprimer alors qu’elles finançaient les com-
munes, a augmenté les bases d’imposition de plus de 7%.  Alors que le taux communal n’a pas changé depuis plus de 20 ans, seuls 
les propriétaires vont donc compenser en partie l’ancienne taxe d’habitation payée auparavant par tous les habitants. 

Le jeudi 24 août une mini tornade aussi soudaine que brève et violente a frappé encore notre bourg. 
Les sapeurs pompiers Joviciens et bon nombre de plusieurs centres voisins sont intervenus à plus de 50 endroits pour sécuriser les 
biens et les personnes, qu’ils soient ici tous remerciés pour leur courage et leur dévouement. Malheureusement notre demande 
auprès de la Préfecture de classement en catastrophe naturelle est restée vaine, à ce jour. 

Enfin, même si tout ce qui précède est important, il faut bien réaliser que ce n’est rien à côté de la perte d’un être cher, surtout 
parti trop tôt. 
Mes pensées vont à Domitille, partie à 21 ans après avoir lutté plus de 6 ans contre la maladie, et à ses parents Valérie et Michel 
mon ancien adjoint ainsi que Marc son frère et toute sa famille. 
Mes pensées vont aussi à Serge, Laure, Katia, Line, mari et filles et toute la famille de Colette, conseillère municipale emportée à 
68 ans en 5 semaines par la maladie.  
Ces vrais drames doivent permettre à chacun de relativiser les désagréments quotidiens. 

Bonne rentrée à toutes et à tous.            Gilles Billiot 

SAMEDI 9 SEPTEMBRE 2023 

De 9h à 12h au gymnase 

Venez vous renseigner,  

vous documenter, vous inscrire!!! 

Basket, Tennis, Football,  

Gymnastique, Randonnée, Volley, 

Badminton, Poneys, Chorale,  

Parents d’élèves, Bibliothèque... 

https://www.fcjlp.sportsregions.fr/


 

14 JUILLET 

DÉPART POUR LA 6ÈME 

Pour célébrer la fête nationale dans notre village, les élus avaient déci-
dé de réaliser cette année encore une soirée festive. Dans un premier 
temps, petits et grands se sont retrouvés sur la place de l’église afin de 
récupérer les traditionnels lampions. C’est ainsi environ 180 bougies 
qui ont été distribuées.  
 

Puis, au son de la musique diffusée par le « Touk-touk sono », tout ce 
petit monde s’est mis en chemin pour déambuler dans les rues du   
village. Ce sont donc progressivement toutes les rues qui se sont  
illuminées au passage du défilé.  
 

Une fois arrivé à l’étang des champs bretons, le cortège a retrouvé les 
personnes qui étaient déjà sur place pour profiter du feu d’artifice. Satisfaite du spectacle  
proposé l’an dernier, la municipalité avait fait le choix de le confier à nouveau cette année à la société « Les feux de Loire » à 
Tigy.  
Une fois la nuit bien tombée, c’est un spectacle pyrotechnique de 12 minutes qui a ainsi ravi les petits comme les plus grands. Le 
site de l’étang participe grandement à la réussite de cette soirée et le choix de tirer le feu en décalé des autres communes per-
met également à un grand nombre de Joviciens ou non d’en profiter pleinement. 

Tout le monde a ainsi pu regagner son domicile avec des étoiles plein les yeux ! 

Comme chaque fin d’année scolaire, les élus avaient invité les 
élèves de CM2 à la traditionnelle remise des dictionnaires à la 
mairie le samedi 01 juillet. C’est donc sous un soleil timide, mais 
dans la cour de la mairie quand même, que tout le monde s’est 
réuni : les élèves, les parents, les enseignants et les membres du 
conseil municipal.  

Monsieur le Maire a félicité chacun des enfants pour leur parcours 
scolaire. Il a ensuite souhaité bonne chance et bon courage à tous 
ces jeunes Joviciens. Afin de les accompagner au mieux dans le 
grand saut qui les attend en septembre pour attaquer la 6ème au 
collège de Cléry Saint André, chaque élève s’est vu remettre un 
dictionnaire français / anglais, une calculatrice (demandée sur la 
liste des fournitures de rentrée) et une clé USB à l’effigie de la com-
mune.  

Gageons qu’équipés de la sorte et préparés au mieux à franchir ce cap grâce à l’école «Les Raboliots» et ses enseignants, nos 
jeunes têtes blondes sauront continuer à bien se former et à apprendre, afin de porter également bien haut les couleurs de 
notre village ! 

Monsieur le Maire a ainsi pu conclure en affirmant que même si les élèves étaient ravis de partir au collège, la plupart du 
temps, ils regrettaient rapidement l’ambiance de l’école du village et surtout sa cantine ! C’est autour d’un verre de l’amitié 
que chacun a ainsi pu clôturer sa scolarité.  

Depuis Octobre 2022, Lucille GUENARD a pris sa place au Service Public d’Assainissement Non Collectif (SPANC). Elle est à votre 
disposition pour tout renseignement et questions concernant votre installation d’assainissement individuelle. 
Pour rappel, le SPANC intervient sur 4 domaines :  
- Demandes de réhabilitation d’une filière existante ou des filières neuves dans le cadre d’un permis de construire ;  
- Demandes de vidanges. Le SPANC a fait appel à une société avec laquelle il a défini un service adapté, à tarif négocié. Un marché 
a été relancé et c’est la société EAL qui réalisera les prestations. Le coût de la prestation pour une vidange de 3m³ passe de 150 € à 
185 €. 
- Réaliser le contrôle de bon fonctionnement des installations tous les 8 ans ; 
- Réaliser un contrôle des installations dans le cadre d’une transaction immobilière si un contrôle existant date de plus de 3 ans. 
 

Coordonnées : 06.49.45.02.76 ou lguenard@ccportesdesologne.fr 

 

SPANC 

CENTRE DE LOISIRS 

FÊTE CENTENAIRE 

Le 22 juillet dernier la salle de la Fraternelle était juste assez grande pour accueillir tous les invités que Mme Thérèse 
Malard avait conviés, à la demande de la Municipalité, pour fêter ses 100 ans. 
Née le 22 juillet 1923 Thérèse à pratiquement toujours vécue à Jouy-le-Potier, mémoire vivante de la commune elle a 
toujours une anecdote, un souvenir, une histoire, une chanson à vous offrir. Après plusieurs éloges, son petit fils   
Benoît, au nom de toute la famille, a relaté avec beaucoup de détails, la vie bien remplie de Thérèse, mettant en 
exergue l’émotion de chacun. Notre centenaire toujours alerte physiquement et surtout mentalement a levé sa coupe 
et trinquée avec ses invités tous heureux de partager ce moment convivial. 

 

C’est plus de 100 enfants qui ont cette année fréquenté notre centre de loisirs au mois de juillet. Ouvert pour les enfants de    
Jouy-Le-Potier, mais aussi d’Ardon et Ligny le Ribault, la réussite de notre accueil de loisirs n’est plus à prouver. En effet, les effec-
tifs augmentent d’année en année depuis que la municipalité a décidé d’en reprendre la gestion.  

Cette année, c’est un véritable voyage dans le temps qui s’est offert aux enfants inscrits. Chaque semaine de centre correspon-
dait ainsi à une période ancienne et toutes les activités étaient en rapport avec celle-ci. L’équipe d’animation et Marina, la 

 directrice, se sont ainsi torturé les méninges pour transporter nos chérubins au temps des chevaliers, puis à la préhistoire pour 
finir au temps des dinosaures ! 

Deux sorties sont venues agrémenter ces trois semaines de vacances et d’amusements : une journée au château de  
Meung-sur-Loire et une autre à celui de Selles-sur-Cher. A Meung-sur-Loire, les enfants ont pu se plonger dans l’univers des che-
valiers et d’un château les abritant. A Selles-sur-Cher, c’est le parc des dinosaures qui a le plus retenu l’attention des petits 
comme des grands. Ils ont ainsi pu découvrir près de 50 espèces de ces animaux disparus lors de la visite des jardins.  

Entre les grands jeux, les chants et les activités, tous les enfants en ont eu pour leur compte et chacun a pu apprécier le midi les 
repas préparés par nos deux cuisiniers municipaux. Les sourires et les rires ont égayé les couloirs du centre tout au long du mois 
de juillet. Les premiers retours de parents et d’enfants sont très positifs. Le prochain accueil de loisirs aura lieu lors de la  
première semaine des vacances de la Toussaint. Dès l’ouverture du service, ne tardez pas à inscrire vos enfants sur le portail  
famille de la commune car les places sont limitées ! Une confirmation vous sera ensuite envoyée pour valider cette inscription.  


